

Un nouveau directeur technique pour la sélection cubaine de football



La Havane, 17 juillet, (RHC).- La Commission cubaine de Football a nommé un nouveau directeur technique pour la sélection nationale.

Il s'agit de Pablo Elier Sánchez qui s'exerçait jusqu'à présent comme préparateur physique.

Pablo Elier Sánchez avait dirigé auparavant des équipes de la province de Pinar del Rio et il est reconnu comme un préparateur à forte pensée stratégique attaché à des concepts contemporains. Un passionné de football qui jouit d'un grand prestige dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/196387-un-nouveau-directeur-technique-pour-la-selection-cubaine-de-football>



Radio Habana Cuba